Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 104 m2
Référence 9074
Prix 698 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A pied des criques et des commerces, vous serez séduits par la situation privilégiée
de cet appartement occupant le bas d'une villa, divisée 4 lots. Ce vaste
appartement de 104 m2, comprenant une entrée avec placard, deux chambres, un
cellier, une salle d'eau, un wc, la cuisine aménagée, une salle a manger, un salon et
une trés belle piece de 64 m2 baignée de lumiere par ses multiples baies vitrées,
pouvant recevoir votre salon, y configurer une chambre supplémentaire ainsi
qu'une cave. Rare, |'appartement bénéficie d'un beau jardin aménagé de plusieurs

terrasses et espaces de VI. Un parking ...

Walk to coves and shops, you will be seduced by the privileged location of this
apartment occupying the entire garden level of a villa. This vast apartment of 104
m2, comprising an entrance with cupboard, two bedrooms, a pantry, a bathroom,
a toilet, the fitted kitchen, a dining room, a living room and a very beautiful room of
64 m2 bathed in light through its multiple bay windows, which can accommodate
your living room, configure an additional bedroom as well as a cellar. Rare, the
apartment benefits from a large garden with several terraces and living spaces.

Outdoor parking (and/or garage) ...

IMMOGOLF
Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAEL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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